
Al Sindaco, Prof. Antonio  Santonastaso 

All’ Assessore all’ ambiente. 

 

 

Il Sottoscritto Tammaro Dante, nella qualità di Consigliere di questo Ente, 

desidera sottoporre all’ attenzione delle SS. VV. la seguente interrogazione: 

 

Ho avuto modo di notare negli ultimi periodi che il territorio solopachese 

brulica di discariche abusive, le più eclatanti sono quella di calcinacci nello 

spiazzo antistante la storica Fontana dei Monaci, e quella nell’ alveo del 

torrente Saucolo, sotto al ponte sulla strada del Santuario della Madonna Del 

Roseto, ma è sufficiente fare un giro in macchina per vederne molte altre(se 

per voi va bene, mi offro di portarvi in giro con la mia autovettura). 

 

In conclusione, il sottoscritto chiede alle SS. VV.: 

 

Quali provvedimenti intende adottare questa amministrazione per la bonifica 

delle discariche abusive? 

 

Quali provvedimenti si intende adottare per la prevenzione e il contenimento 

di tale fenomeno di inciviltà? 

 

Alla presente chiedo risposta scritta entro trenta giorni presso il mio 

domicilio, nonché lettura orale della risposta nella prossima seduta di C.C. 

 

Solopaca, lì 30/06/2011 

 

Distinti saluti, 

 

 

Il Consigliere Comunale Dante Tammaro 


